

LE PLAN D'ACTIVITES DE L'IIID POUR L'ANNEE 2007

1. Pour approfondir les études sur les Idées du Djoutché et diffuser largement ces idées

1) L'importance dans les activités pour les études des Idées du Djoutché est d'avoir une compréhension juste sur ces idées.

- Les oeuvres du Président Kim Il Sung et du Secrétaire général Kim Jong Il traduisent le contenu profond des Idées du Djoutché. La compréhension parfaite sur les Idées du Djoutché suppose les études journalières et ininterrompues des oeuvres susdites.

Les directeurs de l'IIID et les sympathisants des Idées du Djoutché de tous les pays sont invités à se faire une habitude d'étudier quotidiennement les Idées du Djoutché pour en saisir la quintessence.

- Les organisations d'étude de toutes les régions et de tous les pays sont recommandées d'organiser périodique-

ment les études des oeuvres et des Idées du Djoutché pour que les membres puissent avoir une compréhension profonde sur les Idées du Djoutché.

Les directeurs de l'IIID et les sympathisants des Idées du Djoutché de tous les pays sont également invités à rédiger toutes sortes de traités, sans se contenter des études, sur les Idées du Djoutché et à les publier dans les presses.

Ils les insèrent dans des publications ou à la page personnelle de l'IIID.

- L'IIID, en liaison avec l'Association coréenne des Hommes de Sciences sociales, organise à Pyongyang les conférences sur les Idées du Djoutché.

Les conférences s'organisent chaque année au printemps, en été et en automne.

- L'IIID, en liaison avec l'ACHSS, offre de diverses fournitures d'étude des Idées du Djoutché.

2) Mener les activités de publication.

- Publier tous les 3 mois les «Nouvelles du Secrétariat» (en anglais et en espagnol).

Les directeurs et les sympathisants des Idées du Djoutché de chaque pays sont invités à faire savoir l'état d'activités par moyens d'émel, de télécopie ou de lettre.

Le secrétariat de l'IIID se charge de collaborer et de faire des échanges avec chaque pays pour s'informer des activités menées dans ces pays.

- Faire paraître les publications de chaque institut régional et en promouvoir la livraison.

L'Institut asiatique des Idées du Djoutché: «L'époque du Djoutché».

L'Institut de l'Amérique latine des Idées du Djoutché: «Djoutché».

Le Comité africain pour l'étude des Idées du Djoutché: «La voie de la souveraineté».

- Aider les organisations nationales pour l'étude des Idées du Djoutché dans la publication.

Donner une aide idéologique et théorique aux organisations nationales pour l'étude des Idées du Djoutché de sorte

qu'elles publient le rapport en fonction de leur réalité pour s'en servir dans les activités.

3) Utiliser activement la page personnelle.

- Enrichir le contenu de la page personnelle de sorte qu'elle sert d'endroit pour l'échange des informations parmi les sympathisants des Idées du Djoutché.

- Insérer les derniers résultats d'étude, les cérémonies, les nouvelles dans «Les nouvelles du secrétariat» et la page personnelle de l'IIID.

- Resserrer les liens avec les organisations d'étude des Idées du Djoutché de tous les pays pour améliorer la qualité et l'utilité de la page personnelle.

4) Accroître le rôle des directeurs de l'IIID.

- Prêter une attention requise à la publication périodique des presses sur les Idées du Djoutché par les organisations d'étude de leurs pays.

- Entretenir des liens avec l'IIID par moyens de communication divers et l'aider à se mettre au courant des activités menées par les organisations d'étude de leurs pays.

2. Pour mettre sur pied beaucoup d'organisations d'étude des idées du Djoutché et les élargir

1) Il est important d'accroître le rôle de l'institut régional pour déployer à l'échelle continentale les activités d'étude des Idées du Djoutché.

Les tâches importantes à accomplir dans l'immédiat:

Mettre en ordre le système de direction du Comité africain pour l'étude des Idées du Djoutché et améliorer ses activités.

A cet effet:

- Organiser en 2007 le séminaire de la région africaine sur les Idées du Djoutché.
- Discuter sur l'application des Idées du Djoutché dans l'accomplissement des tâches concrètes de la région.
- Enraciner les Idées du Djoutché dans la vie de la population de la région.
- Les directeurs des pays africains sont invités à apporter une contribution active à la tenue fructueuse du séminaire régional.
- Organiser en février 2007 à Suri Lanka un séminaire national sous les auspices de l'Institut asiatique.
- Organiser en avril 2007 à St. Peterbourg un séminaire de la région russe et est-européenne est sous les auspices de l'Association européenne pour l'étude des Idées du Djoutché.

2) Les directeurs de l'IIID sont recommandés à généraliser les expériences accumulées dans les activités d'étude des Idées du Djoutché et à former beaucoup de nouvelles organisations d'étude; ils en informent l'institut régional intéressé et l'IIID.

- Informer l'institut régional intéressé et l'IIID de la formation ou de l'élargissement des organisations d'étude.
- S'efforcer de former ou d'élargir les organisations d'étude dans leurs pays et dans leur région et les aider dans les activités journalières.
- Avec une conscience d'être le directeur, chercher à animer les activités des organisations d'étude de leur pays.
- Faire savoir au moins une fois par 3 mois l'état de ses activités à l'IIID.
- L'IIID insère les nouvelles des activités de chaque pays dans les «Nouvelles du secrétariat» et les fait savoir aux organisations d'étude de chaque pays pour en généraliser les expériences.

3) Porter un intérêt requis à l'autonomie financière des organisations d'étude des Idées du Djoutché.

3. Pour organiser la visite à la patrie du Djoutché et les échanges mutuels

La Corée est la patrie du Djoutché où les Idées du Djoutché se sont enracinées dans la vie de la population. C'est une importance réelle que de visiter la Corée pour apprendre dans la pratique précise.

L'IIID encourage beaucoup de personnes à visiter la Corée.

1) Les directeurs de l'IIID ont un rôle bien important dans l'organisation des visites en Corée.

- Les directeurs sont invités à visiter eux-mêmes la Corée et à veiller à ce que le plus possible de personnes y effectuent la visite.

Rendre traditionnelle la visite en Corée à l'occasion de la Fête du Soleil.

Organiser la visite en Corée également en février, en été et en automne.

- Les membres des organisations d'étude de chaque pays sont invités à visiter annuellement la Corée pour faire des échanges réciproques.

2) L'IIID organise d'une manière planifiée la visite en Corée des personnes qui veulent apprendre les Idées du Djoutché.

- Prendre contact avec les directeurs de tous les pays pour organiser les conférences des Idées du Djoutché.

- Organiser chaque année en Corée les échanges d'expériences entre les sympathisants des Idées du Djoutché. Y participent également les différentes délégations des organisations d'étude des Idées du Djoutché en visite en Corée.

4. Pour renforcer le sujet des organisations d'étude des Idées du Djoutché, pour améliorer le système d'activités de l'IIID

1) Pour défendre la souveraineté des masses populaires et contribuer à leur bonheur et au développement de la société, c'est une tâche pressante d'améliorer le système d'activités de l'IIID.

- L'IIID, les instituts régionaux et les organisations d'étude de tous les pays sont tenues de déployer sous leur responsabilité les activités d'étude des Idées du Djoutché.

- L'IIID reste en contact avec les organisations d'étude de chaque pays et déploie ses activités sous sa propre responsabilité, selon sa propre volonté et son propre plan.

- Les organisations d'étude de chaque pays entretiennent des liens avec l'IIID ainsi qu'avec l'ACHSS.

2) Les organisations d'étude des Idées du Djoutché de tous les pays doivent s'enraciner dans les masses populaires de leurs pays.

- Elles font des membres parmi la population de toutes les couches sociales, tels que savants, hommes politiques, hommes d'activités sociales, jeunes étudiants, femmes, etc.

3) L'autonomie financière est un gage matériel du renforcement du sujet.

- Les organisations d'étude de chaque pays sont invitées à porter un grand intérêt à leur autonomie financière.

4) Les activités d'étude des Idées du Djoutché étant destinées à défendre la souveraineté des masses populaires de leurs pays, elles doivent coïncider avec la pratique, efficaces pour défendre leur souveraineté.

- Pour défendre la souveraineté des masses populaires, il faut édifier une société souveraine et paisible.

Les organisations d'étude de chaque pays sont tenues de participer activement aux activités pratiques pour la souveraineté et la paix.

5. Pour célébrer le 95e anniversaire du Président Kim Il Sung et le 65e anniversaire du Secrétaire général Kim Jong Il

L'an 2007 est une année particulièrement significative, car on célèbre le 95e anniversaire du Président Kim Il Sung et le 65e anniversaire du Secrétaire général Kim Jong Il.

- Organiser en avril 2007, à l'occasion de la Fête du Soleil, une visite en Corée des chercheurs des Idées du Djoutché du monde.

Visite du Palais commémoratif de Keumsousan et de Mankyeungdai.

Meeting et échange des chercheurs sur les Idées du Djoutché.

Cours et stage sur la théorie philosophique des Idées du Djoutché.

Présence à la représentation artistique.

- Visite, en fin juillet 2007, au Mont Paiktou.

Visite de la maison natale du Secrétaire général Kim Jong Il.

Compréhension de la Révolution coréenne par la visite des vestiges révolutionnaires du Président Kim Il Sung.

- Cours et stage sur les Idées du Djoutché pour les chercheurs du monde.